



Eine Urkunde für 20 Jahre Ratsarbeit gab es jetzt für Günter Lask (rechts) von Norbert Meyer.
Foto: fw

23 Jahre im Rat

Günter Lask aus dem Ehrenamt verabschiedet

fw/t **Radbruch.** Als letzte Amtshandlung gab er den Schlüssel für den Jugendtreff zurück. Der Radbrucher SPD-Ratsherr Günter Lask wurde jetzt im Rahmen der konstituierenden Sitzung des Rates verabschiedet und von Norbert Meyer, Kreisvorsitzender des Niedersächsischen Städte- und Gemeindebundes, mit einer Urkunde geehrt.

„Es hat viel Spaß gemacht“, verabschiedete sich Lask mit einem lachenden und einem weinenden Auge. Der 71-Jährige hatte nicht nur 23 Jahre lang im Rat die Geschicke des Dorfes mit geprägt, sondern auch

zehn Jahre lang den Jugendclub im Dorf jeden Freitag aufgeschlossen und den Besuchern des Clubs mit Rat und Tat zur Seite gestanden. Dem neuen Bürgermeister Rolf Semrock wird nun die Aufgabe zufallen, einen Ersatzmann zu suchen.

BARDOWICK

Gemeinsam mit Lask wurde auch der ehemalige Bürgermeister des Dorfes, Achim Gründel, geehrt, und zwar für 25 Jahre Ratsarbeit. Gründel macht weiter: Er gehört dem neuen Rat wieder an.